



Tres graduadas de 24 años aprueban Judicatura con solo dos años de preparación

Aprobar las oposiciones a Judicatura no es fácil, hacerlo con 24 años es complicado; lograrlo a la primera es muy difícil, además, alcanzar este objetivo con tan solo dos años de preparación es algo al alcance de pocas personas. **Marta Campo, Marina Bueno y Carmen Medina** han logrado este hito.

Las tres, graduadas en Derecho por la Universidad de Valladolid, se encuentran entre **los jueces más jóvenes de España**. Tras pasar la difícil prueba que representa la oposición, se han trasladado a la **Escuela Judicial de Barcelona**, en la que permanecerán un año más formándose y, posteriormente, tendrán que realizar las consiguientes **prácticas tuteladas durante nueve meses**. Una vez superados estos dos últimos obstáculos les será asignada plaza.

Lo logrado por estas jóvenes estudiantes tiene un gran valor. No hay que olvidar que estas oposiciones se encuentran entre las más difíciles entre las que se convocan en España. **El tiempo medio para aprobarlas es de entre cuatro años y medio y cinco años y**

...